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８月22日(日)に後町小学校体育館において、恒例の“四地区スポーツ大会”が開催されました。

大会については、幅広い年齢層が一緒に競技できるペタンク等のスポーツを中心に開催し、“笑

顔あふれる賑やかな大会”となりました。

第四地区の皆さんが年齢に関係なく交流している姿を

見ているだけで、心があたたまる一日でした。やっぱり

“笑顔”はいいですね。
まだまだイケますよ!! 第四地区は!!



前回の”和（輪）のまち”だより第５号にて本年度の第四地区住民自治協議会の活動体制の概

要についてお知らせいたしましたが、今回は、本年度に入ってからこれまでの住民自治協議会の

主な活動状況についてお知らせします。
お知らせする前に・・・くどいようですが・・・・

・
第四地区住民自治協議会は、町内会単位で活動するよりも、第四地区（諏訪町・西後町・県町

南県町・妻科・新田町の６町が第四地区です。）全体で活動した方が、地域にとって効率的・効

果的な事業を実施する組織です。

なお、組織については６町の区長さんを中心として、５つの部会で構成されております。
※ 組織等については、前回の”和（輪）のまち”だより第５号をご確認ください。

ン

皆さんご存知でしたか？ 第四地区を管轄する警察機関は“権堂町交番（電話 232-5819）で

す。住民自治協議会となり、今年から初めての試みとして、権堂町交番の警察官と協議会メ

バーが協力して、８月 18 日の夜９時から、２つのコースに分かれて防犯パトロールを実施しま

した。

夏休み期間中ということもあり、裾花川の河川敷で学生がキャンプをしていました。少し驚
Ａコース

Ｂコース

きました。まさか・・・こんな場所でキャンプなんて・・。

また、青少年の育成指導に関する取り組みの一環として、なが

のびんずるが開催された、８月７日の夜、第四地区内の青少年が

集まりそうな場所を重点的に巡回パトロールを実施しました。

先にお伝えしましたが、スポーツ大会や巡回パトロールを実施しました。スポーツ大会につ

いては、約 100 名の参加がありました。また、８月 24 日には、青少年に関する施設研修を実

施しました。



５月は長野市の“春の大掃除”月間です。

その月間に合せて、各町で河川清掃等実施し

ました。

また、第四地区内の“ごみ置き場”の見回り

を実施し、７月には各町に参加者を呼びかけ、

市内の産業廃棄物リサイクル処理会社の施設

見学を行いました。

住民の皆さまには、今後も“ごみ置き場”の

適正使用について、ご協力お願いします。
第四地区は市内でも高齢化率が高い地域であり

ます。地区内の福祉活動を推進するため、６月に第

四地区の民生児童委員との合同施設研修を実施し

ました。

高齢化問題については、第四地区に限らず、社会

全体の大きな課題でありますが、地区としてもこの

課題について“どうしたらいいか？”考えていると
ころです。

第一から第五地区合同の市民会議を、７月21日にトイーゴ４階 大会議室で開催しました。

市民会議には、５地区から 148 名の参加がありました。５地区の共通議題として、“善光

寺を中心とした長野市らしい「まちづくり」の推奨について”市に対して提案しました。

また、自由討議においても「中心市街地の観光施策」や「後町小学校の跡地利用計画」等

について、活発な意見等が出されました。
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＜印刷協力：長野ﾌﾟﾘﾝﾄｻｰﾋﾞｽ＞

平成 22 年４月１日現在の長野市年齢別人口統計では、65 歳以上の老年人口率は長野市全体

で 24.3％【94,368 人（65 歳以上）／387,815 人（長野市総人口）】です。

第四地区の老年人口率については、長野市全体より 9.5％高い 33.8％【901 人（65 歳以上）

／2,665 人（第四地区人口）】であり、市内 32 地区の内９番目に高齢化が進んでいる地区とな

っております。また、60 歳以上ということになると、41.7％（1,112 人）になります。

このような状況から、今後、地区をあげて福祉に関する取り組みが重要となってきておりま

す。現在、住民自治協議会では、高齢者をサポート等できる地域活動について検討している最

中ではありますが、本年度はその地域活動の一つとして、初めて高齢者を対象とした“福祉大

会”を開催することになりました。

詳細については、改めて回覧しますが、せっかくの機会なので、対象者の皆さまにつきまし

ては是非ご参加願います。

第四地区内に住んでいる方及び地区内にある企業で、第四地区の福祉・環境・お祭り等の

地域活動及び行事運営等に協力できるボランティアを募集しております。

第四地区全域が盛り上がることができる地域活動や第四地区にはこのようなことが必要

だと思われるような活動がありましたら提言願います。

第四地区住民を対象とした当該たよりを今後も定期的に発行する予定です。企業広告等希

望がありましたら事務局まで一報願います。


